
 
 

 

 
 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2019 
MARDI 14 AVRIL 2020 – DISTANCIEL TEAMS 

COMPTE-RENDU 

 

 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Approbation du compte rendu de l'Assemblée Générale 2018 
2. Rapport de la Trésorière et du Commissaire aux comptes 
3. Présentation du budget prévisionnel 2020 et vote sur les budgets réalisés et prévisionnels, sur 

l’affection du résultat en report à nouveau  
4. Nouvelle politique de licences et d’adhésion 2021 

 
 

 

***** 

 

 

18h00 : Ouverture de l’Assemblée Générale par Jean ZOUNGRANA :  

Jean Zoungrana rappelle les raisons sanitaires qui nous ont poussé à faire cette assemblée générale en visio-
conférence sur Teams. 
Il évoque le regrettable décès de Madame REBY. 

 

 

Composition de la Commission de Surveillance électorale :  

Président : Albert MAYER 
Membres : Bernard BOUFFINIER, Lucien CHAISE, Catherine DRIDER et Hervé MIOSSEC 
 
 
41 délégué(e)s connectés en visio sur Teams représentant 2191 voix 
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Vérification du Quorum 

Tableau des représentants des régions et des voix représentées 

Représentants des régions - collège 1 (membres affiliés) :  
 

REGION FONCTION NOM PRENOM NOMBRE DE VOIX 

AUVERGNE-RHONE-ALPES 1er délégué HAMMACHE Nasser 69 

AUVERGNE-RHONE-ALPES 2ème déléguée DELTOUR Sylvaine 69 

AUVERGNE-RHONE-ALPES 3ème délégué GIBERT Stéphane 69 

  207/207 

BOURGOGNE-FRANCHE COMTE 1er délégué GAEREL Fabrice 48 

BOURGOGNE-FRANCHE COMTE 2ème délégué LOPES MARQUES Auguste 48 

BOURGOGNE-FRANCHE COMTE 3ème délégué BONIN Daniel 47 

  143/143 

BRETAGNE 1ère déléguée TASSERIT Michèle 73 

BRETAGNE 2ème délégué PITON Jean-Paul 73 

BRETAGNE 3ème délégué TREGARO René 72 

  218/218 

CENTRE VAL DE LOIRE 1è délégué MARY Renaud 29 

CENTRE VAL DE LOIRE 2ème délégué COTTA Jean-Marie 28 

CENTRE VAL DE LOIRE 3ème délégué BORK Sébastien 28 

  85/85 

GRAND EST 1ère déléguée DECHENAUD Laurence 75 

GRAND EST 2ème délégué GAUME Francis 75 

GRAND EST 3ème délégué GUERRERO Juan 75 

  225/225 

GUADELOUPE 1er délégué GAVARIN Brice 21 

GUADELOUPE     

  21/21 

GUYANE 1er délégué HERISSON Didier 24 

  21/24 

HAUTS DE FRANCE 1er délégué RICHARD Frédéric 49 

HAUTS DE FRANCE 2ème déléguée IRIGOYEN Colette 49 

HAUTS DE FRANCE 3ème délégué BOITEL Francis 49 

  147/147 

ILE DE FRANCE 1er délégué VIVIEN Didier 69 

ILE DE FRANCE 2ème délégué LE PALLEC Georges 69 

ILE DE FRANCE 3ème déléguée BRIOIS Isabelle 69 

  207/207 

MARTINIQUE 1er délégué EDMOND Laurent 9 

  9/9 

MAYOTTE 1er délégué PERRIN Dominique 5 (absente) 

  0/5 

NORMANDIE 1er délégué FLEURIOT Vincent 50 

NORMANDIE 2ème délégué GAUTIER Olivier 50 

NORMANDIE 3ème déléguée AUPERRIN Nicole 50 

  150/150 
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REGION FONCTION NOM PRENOM NOMBRE DE VOIX 

NOUVELLE AQUITAINE 1er délégué GERVAIS Valentin 83 

NOUVELLE AQUITAINE 2ème délégué VALLAEYS Philippe 83 

NOUVELLE AQUITAINE 3ème délégué SIMON Alain 82 

  248/248 

NOUVELLE CALEDONIE 1er délégué DROUET  Richard 9 (absent) 

  0/9 

OCCITANIE 1ere déléguée LOUIS Catherine 47 

OCCITANIE 2ème délégué NICOT  Jean-Bernard 46 

OCCITANIE 3ème délégué DANTIN Georges 46 

  139/139 

PACA 1er délégué CARLIER Bruno 51 

PACA 2ème délégué GACHE Charles 51 

PACA 3ème déléguée BAUDRY Michel 51 

  153/153 

PAYS DE LA LOIRE 1er délégué THIOLAT Jacques 60 

PAYS DE LA LOIRE 2ème délégué MORIN Dominique 60 

PAYS DE LA LOIRE 3ème délégué JACOB Tanguy 60 

  180/180 

LA REUNION 1ère déléguée   LAGOURGUE Véronique 34 

  34/34 

WALLIS ET FUTUNA 1er délégué   9 (absente) 

  0/9 

 NOMBRE TOTAL DE VOIX COLLEGE I 2190/2213 
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Représentants des régions - collège 2 et 3 (membres agréés et conventionnés) :  

 
 

 
Les votes ont été assurés par la solution proposée par Neovote, garantissant les obligations de 
confidentialité et d’anonymat des votes, sous la supervision de la commission de surveillance électorale. 

2 FONCTION NOM PRENOM NOMBRE DE VOIX 

AUVERGNE-RHONE-ALPES Délégué Collège 2   5(absent) 

 NOMBRE TOTAL DE VOIX POUR LA REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES 0/5 

BOURGOGNE- FRANCHE COMTÉ Délégué Collège 2     5 (absent) 

  NOMBRE TOTAL DE VOIX POUR LA REGION  BOURGOGNE- FRANCHE COMTÉ 0/5 

BRETAGNE Délégué Collège 2     9 (absent) 

  NOMBRE TOTAL DE VOIX POUR LA REGION BRETAGNE 0/9 

GRAND EST Délégué Collège 2     1 (absent) 

  NOMBRE TOTAL DE VOIX POUR LA REGION GRAND EST 0/1 

GUADELOUPE Délégué Collège 2  1 (absent) 

  NOMBRE TOTAL DE VOIX POUR LA REGION GAUDELOUPE 0/1 

HAUTS DE FRANCE Délégué Collège 2 BEUGNET Thierry 3 

 NOMBRE TOTAL DE VOIX POUR LA REGION HAUTS DE FRANCE 3/3 

ILE DE FRANCE Délégué Collège 2  PICARD Yoan 1 

  NOMBRE TOTAL DE VOIX POUR LA REGION ILE DE FRANCE 1/1 

NOUVELLE AQUITAINE Délégué Collège 2   6 (absent) 

 Délégué Collège 3   3 (absent) 

  NOMBRE TOTAL DE VOIX POUR LA REGION NOUVELLE AQUITAINE 0/9 

OCCITANIE Délégué Collège 2       3 (absent) 

  NOMBRE TOTAL DE VOIX POUR LA REGION OCCITANIE 0/3 

PACA Délégué Collège 2     2 (absent) 

  NOMBRE TOTAL DE VOIX POUR LA REGION PACA 0/2 

PAYS DE LA LOIRE Délégué collège 2 3 (absent) 

 NOMBRE TOTAL DE VOIX POUR LA REGION PAYS DE LA LOIRE 0/3 

 NOMBRE TOTAL DE VOIX COLLEGE II et III 4/42 

NOMBRE TOTAL DE VOIX COLLEGE I, II ET III  2194/2217 
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Approbation du compte-rendu de l’Assemblée Générale du 06 avril 2019 
Vote 1 : Vote sur le compte-rendu de l’Assemblée Générale du 6 avril 2019 
 

 POUR   1917 voix   87,41 % 
 CONTRE     276 voix   12,59 % 
 VOTE BLANC         1 voix   

 
 

Présentation du rapport des comptes 2019 par Alexandra VIGOUREUX 

Présentation du rapport du Commissaire aux comptes, Jean-Marc DAUGE 

Présentation du Budget prévisionnel 2020 par Alexandra VIGOUREUX 

 

 

Il est procédé à une présentation des comptes 2020. Jean-Marc DAUGE, Commissaire aux comptes, présente 
son rapport confirmant la certification des comptes sans réserve.  
 
Il est ensuite procédé à la présentation du budget prévisionnel 2020.  
 

Questions :  

 
Stéphane GIBERT demande si la subvention reçue de 700 000 € a un impact sur le résultat positif. Il pose 
également une question sur les quotes-parts versées aux CRCK. 
 
Jean ZOUNGRANA lui répond que la subvention a été utilisée en application des directives de l’ANS et le 
commissaire aux comptes Jean-Marc DAUGE lui répond pour les quotes-parts. 
 
Xavier JOURDAIN s’interroge sur la remise en cause du versement de la Convention d’Objectifs, sur la reprise 
des fonds non utilisés en 2020. 
Ludovic ROYE, le DTN, le rassure l’argent versé en 2020 sera conservé par la FFCK et le versement de 2021 ne 
sera pas impacté. 
 
Fabrice GAEREL demande qu’un rectificatif soit apporté au budget prévisionnel 2020 en fonction de la 
pandémie du Covid-19. 
Jean ZOUNGRANA lui confirme que le budget piloté sera adapté. 
 
Renaud MARY demande si un plan de soutien est prévu pour les structures. Jean ZOUNGRANA explique que 
la question de rebond doit être abordée de manière générale, il faut avoir une visibilité sur les pertes 
financières des clubs, un recensement étant en cours, puis sur la partie accompagnement. 
Le prêt à taux zéro est déjà mis en place avec le fonds d’aide au développement et le fonds d’aide au 
développement. Une réflexion est en cours sur l’appel à partenariat. 

 

Vote n°2 : Approbation du rapport de la trésorière relatif aux comptes 2019 et du report à 
nouveau 

 POUR   1380 voix   64,34 % 
 CONTRE   765 voix   35,66 % 
 VOTE BLANC  49 voix   
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Vote n°3 : Approbation du rapport du Commissaire aux comptes relatif aux comptes 
2019 

 POUR   1621 voix   76,75 % 
 CONTRE   491 voix   23,25 % 
 VOTE BLANC  82 voix   

 

Vote n°4 : Approbation du budget prévisionnel 2020 
 POUR   989 voix   54,61 % 
 CONTRE   822 voix   45,39 % 
 VOTE BLANC  383 voix   

 

 

Présentation de la nouvelle politique de titres et d’adhésion par Céline RECULET 

Vote n°5 : Approbation de la nouvelle politique de titres et d’adhésion 
 POUR   1165 voix   56,50 % 
 CONTRE   897 voix   43,50 % 
 VOTE BLANC  132 voix   
 
 

Présentation de la politique tarifaire 2021 d’adhésion par Emmanuel GIRARD 

 
Vote n°6 : Approbation de la politique tarifaire 2021 

 POUR   1018 voix   50,57 % 
 CONTRE   995 voix   49,43 % 
 VOTE BLANC  181 voix   

 
 

Daniel KOECHLIN demande des précisions sur la licence 1 jour, sur la question de certificat médical, et sur les 
garanties d’assurance intégrées.  
 Il rappelle que les conditions sont différentes entre la pratique loisir et de compétition. La Commission 
Médicale reste disponible pour les préconisations à avoir. 
 
Sébastien BORK souhaite savoir ce qu’il en est de la licence 16 mois ? 
Céline RECULET indique que cela sera un paramétrage de Goal : une licence saisie en septembre 2021 sera 
valable jusqu’en décembre 2020. 
 
Evelyne COMBES demande sur la gestion de la licence 1 jour en zones blanches.  
Céline RECULET précise que ce point est cours de questionnement. 
Pour la pratique indépendante sans avoir de suivi des conditions de sécurité, la FFCK ne sera pas responsable 
 
Xavier JOURDAIN demande si la politique de titres est bien aboutie, beaucoup de choses ayant changé.  
Céline RECULET précise que seules deux choses ont changé : le prix de l’adhésion et les packs dirigeants. 
 
Maryse VISEUR évoque la carte annuelle juge/arbitre ? 
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Fabrice GAEREL demande si une projection économique a été établie sur une olympiade, et le cas échant de 
combien. Il considère que le contenu des packs n’est pas statutaire ? Il souhaite savoir s’ils sont modifiables 
en cours d’année ? 
Il est confirmé qu’une projection a été faite, intégrant une perceptive réaliste non optimiste. Celle-ci indique 
que tout fonctionne. .  
On ne peut pas revenir sur le pack alors que cela va être voté en AG. 
 
Nasser HAMMACHE demande si le modèle économique des clubs a été anticipé, notamment au niveau des 
jeunes.   
Céline RECULET explique que la problématique ne se limite pas à la politique tarifaire ou à baisser le ticket 
d’entrée jeune. 
 
Stéphane GIBERT demande s’il va avoir une évolution de la garantie de la MAIF. Céline RECULET confirme 
qu’aucun changement de garantie de MAIF n’est prévu, qu’il n’y aura aucune suppression de droits.  
 
Olivier BAYLE explique qu’au vu du un contexte particulier, la rentrée nous oblige à trouver des solutions et 
trouver des baisses des tarifs d’adhésion. 
 
Sébastien BORK revient sur la diapositive relative aux quotes- parts., se demandant pourquoi elles ne sont 
pas appliquées sur les adhérents journaliers.   
Jean ZOUNGRANA rappelle qu’il faut veuillez à préserver le modèle de nos comités et l’équilibre. 
On va prendre 88% de la part des comités et 12 % pour les clubs. 
Nous allons travailler avec le Conseil des Territoires et du Développement. 
 
Emmanuel GIRARD rappelle le tarif à 24 centimes, et qu’une renégociation avec la MAIF pourra être lancée 
en cas d’augmentation du nombre de licenciés.  
L’ordre du jour étant épuise, la séance est levée.  

 
 
21h00 : clôture de l’Assemblée Générale Ordinaire 2019 

 
 
 
 
 
Le Secrétaire Général,      Le Président, 
Emmanuel GIRARD      Jean ZOUNGRANA 


